



垂水高校
進路指導部 教諭
中山 丈司さん

今年度から進路指導部に携わっています。3年生はこれからが正念場！微力ながらお手伝いをしていきたいと考えています。



垂水高校
進路指導部 教諭
中村 和行さん

情報・商業を教えていることから、進路指導では、特に就職希望の生徒を見ています。全員の内定を勝ち取ります！



垂水高校
進路指導部 教諭
神田 耶子さん

教員4年目の27歳。生徒視点で相談に乗ったりして生徒をサポートしています。音楽部顧問を担当しています。部員募集中！



卒業生
コメント

鹿児島大学
理学部地球環境学科
迫口 友里さん

垂高は、入学してからゆっくりと自分の進路を考える時間を持てる所です。学校の先生を目指して大学でがんばります。



卒業生
コメント

大分自衛隊
玖珠駐屯地戦車大隊
谷山 将貴さん

進路を決めた時、先生方が親身に相談にのって下さいました。これからは家族孝行できるようにがんばってまいります。



卒業生
コメント

垂水カトリック幼稚園
八木 光潮さん

垂高は、先生一人一人と身近に接することができる所です。今後は先生として人に何か伝えていければと思っています。

校長先生！
進路の総評を
お願いします！



最後に、進路について垂水高校の濱田弥生校長にお話を伺いました。

「進路の結果は、その人の高校3年間の集大成であると言えます。平成22年度の3年生全員がそれぞれの進路先を決定して卒業したことは、大変素晴らしいことです。本校生の進路希望は、日頃の学習から興味・関心を持った分野を更に深めようと進学を目指す者、習得した技術や自分の特性を社会のために生かしたいと就職をめざす者など、様々です。本校では、これからも『生徒一人一人に対してきめ細やかな指導を行い、夢実現をサポートする学校』を目標に、日々の教育活動を行っていききたいと思えます。」

垂高 Tarumizu high school short trip

ショートトリップ

※ショート・トリップ= short trip : 小旅行

高校とは、大人の階段を登りはじめる年代。そして若々しいエネルギーに満ちた青春ワールド全開の世界。このコーナーは、地元高校である垂水高校の先生や生徒をナビゲーターにお迎えして、誌面を通じて高校生活を知る「旅」をしちゃおうというコーナーです。名付けて垂高ショートトリップ。間もなく本機は離陸いたします。垂水高校へテイクオフ！！

いきなりですが 卒業生の進路先が 気になります



第1回目となる今回は、やっぱり気になる「進路」の話です。

松本先生、教えてください。

「はい。卒業生の進路先は、5割が進学で、残り5割が就職です。最近では、進学希望者が増えつつあります（主な進路先は左表参照）。進学の内訳は、専門学校が一番多く、大学と短期大学がだいたい同じくらいで

▼平成 23 年 3 月卒業生の主な進学先

区分	大学名	学部
国公立	鹿児島大学	理学部
	長崎大学	教育学部
	名城大学	国際学群
私立	志学館大学	人間関係学部
	鹿児島国際大学	福祉社会学部・経済学部
短大	鹿児島女子短期大学	児童教育学科・生活科学・教養学科
	鹿児島国際大学短期大学	情報文化学科
	第一幼児教育短期大学	幼児教育

▼平成 23 年 3 月卒業生の主な就職先と職種

区分	会社名	職種	所在地
県内	(株) 財宝	製造	垂水市
	(株) ジャパンファーム垂水工場	食肉処理工	垂水市
	ドラッグストア・モリ / ナチュラル (株)	販売員	垂水市
	(有) 森山水産	養殖作業員	垂水市
	特別養護老人ホーム 恵光園	介護職	垂水市
	かね丸水産 (有)	漁業作業員	垂水市
	垂水カトリック幼稚園	事務職	垂水市
	JA 鹿児島きもつき農業協同組合	事務職	鹿屋市
	(株) ライジング	電子部品製造	鹿屋市
	(有) 大黒	ホテルスタッフ	志布志市
	社会福祉法人 白鳩会	調理員	南大隅町
	(株) あきんどスシロー	フロアスタッフ	霧島市
県外	日野自動車 (株)	生産技術職	東京都
	岩城造船 (株)	造船技術職	愛媛県
	コーセイ歯車 (有)	製造職	大阪府
	社会福祉法人 育心会	介護職	埼玉県
	(株) ホテルニューアワジ	ホテルスタッフ	兵庫県
他	(有) 福浦定置網	海面漁労作業	神奈川県
	自衛隊	自衛官候補生	

す。学科は、専門学校は医療系、短大は幼児教育が比較的多いです。また、県内学校が大半を占めています。入試も推薦入試利用者ほとんどです。」

就職の方はどうですか？

「就職は、やはり厳しい状況にあります。特に本校は県内希望者が多いのですが、求人が極めて少なく、職種も限られているのが現状です。中には、数社受験してようやく内定をもらうケースもあります。そんな中、昨年度は、国公立大学に3名合格、就

今月のナビティーチャー



松本 勇二 先生
進路指導主任。教員歴 26 年。垂水高校で 8 年目を迎える。基本姿勢は「ポジティブシンキング！」

職決定率も 100% (3 月) を達成しました。これも、生徒が入学当初から目標を持って、しっかりと取り組んだ結果だと思えます。このことは、今後の生徒の励みにもなります。在校生も、先輩に続いてほしいです。」